



Pressemitteilung der City-Bahn Chemnitz

Chemnitz, 26. Mai 2023

Neue Internetseite: City-Bahn wieder online!

- Vorgänger-Seite war veraltet und nach Cyberangriff nicht mehr zu gebrauchen
- Neuer Internetauftritt nun übersichtlicher, aufgeräumter, moderner
- Geschäftsführer: „Freue mich, dass unsere Fahrgäste nun schneller informiert werden.“

Chemnitz – Die City-Bahn hat eine neue Internetseite. Sie geht seit heute Mittag online. Aus technischen Gründen kann es bis zu einen Tag dauern, bis die Seite überall komplett zu sehen ist. Die Domain bleibt www.city-bahn.de.

Die alte Seite war in die Jahre gekommen. Deshalb hatte die City-Bahn im vergangenen Jahr das Projekt „Neue Homepage“ angeschoben. Ein Cyber-Angriff vor zwei Wochen, der auch die alte Homepage betraf, beschleunigte nun den Livegang.

„Die neue Seite ist informativ, aufgeräumt, eben auf der Höhe der Zeit“, sagt City-Bahn-Geschäftsführer Friedbert Straube. Und weiter: „Ich freue mich, dass wir nun unsere Fahrgäste deutlich übersichtlicher und schneller als bisher über Fahrplanabweichungen und Änderungen informieren können. Diese Informationen sind von überall abrufbar auf city-bahn.de – direkt aus unserer Einsatzleitung.“

Ansprechpartner

Falk Ester

Pressesprecher City-Bahn Chemnitz, Tel: +49 151 171 036 60

Mail: presse@city-bahn.de

City-Bahn Chemnitz Die City-Bahn Chemnitz wurde 1997 gegründet und bedient als Eisenbahn-Verkehrsunternehmen die Strecken der Chemnitz Bahn (Chemnitzer Modell) und weitere Bahnstrecken in Mittel- und Westsachsen. Rund 185 Mitarbeiter sind für 6 Linien im Einsatz. Die City-Bahn Chemnitz verfügt über 24 Schienenfahrzeuge der Typen Variobahn, Regio-Shuttle RS 1 und Citylink. Die Streckenlänge der City-Bahn beträgt derzeit fast 210 km und wird im Endausbau auf 400 Kilometer angewachsen sein.